

VALOR DEL MES COOPERACIÓN

El valor de la cooperación, como lo plasma nuestro *Proyecto Educativo Institucional*, lo define como un valor basado en el desarrollo de habilidades socioemocionales e interpersonales. La cooperación está enmarcada en la conciencia de ser parte de un colectivo y actuar conforme a ello en el logro de metas comunes. Implica habilidades de organización y creatividad, reconocimiento y confianza en el aporte de otros, capacidad de trabajo en equipo. También implica comunicarse efectivamente.



“Yo hago lo que usted no puede y usted hace lo que yo no puedo. Juntos podemos hacer grandes cosas (Madre Teresa de Calcuta)”

Es importante enseñar a los niños y adolescentes la importancia del trabajo cooperativo ya que este ayuda a potenciar el valor de las relaciones interpersonales que se dan en los grupos al considerar la socialización e integración y diversidad como elementos fundamentales en la educación.

